

Am Montag, den 18.05., erhielt die Freiwillige Feuerwehr Edemissen einen neuen Mannschaftstransportwagen, nachdem das alte Fahrzeug zu Beginn des Jahres bereits stillgelegt worden war.

Der VW T6 ist mit einem 2.0TDI Motor ausgestattet, hat eine Leistung von 150PS und besitzt ein Schaltgetriebe.

Neun Kameraden finden auf dem Fahrzeug Platz, Funkgeräte und Absperrmaterialien sind verlastet und auch für die Jugendfeuerwehr kann es genutzt werden.

Besonders erfreulich ist, dass das Fahrzeug durch die Gemeinde kurzfristig beschafft worden ist, da der vorherige MTW bei der Hauptuntersuchung Mitte Januar nicht mehr überzeugen konnte.